

ANUNCIOS

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada inserción de una en la 4.^a plana, 10 en la 3.^a y 25 en la primera = comunicados, desde 1 á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p^o de los precios de la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripción costará:
En Alcoy un mes 1'50 peseta
En la Península, trimestre. 5'25 "
En Ultramar, id. 8 "
En el Extranjero, id. 10 "

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25

Año X

REDACCION,
CALLE DE SAN MATEO, 44.

ALCOY, Miércoles 5 de Octubre de 1887.

ADMINISTRACION,
CALLE DE SAN MATEO, 44.

Núm. 2,909

Desde 1.^o de Octubre queda abierta una nueva clase á las 7 de la noche en la

ACADEMIA DE IDIOMAS

FRANCÉS É INGLÉS,

simultáneos con la gramática castellana, bajo la dirección de D. Antonio Valor Moltó.

COLEGIO DE S. JORGE

(Véase la 4.^a plana.)

Atrás

los

Aguardientes industriales.

En la fábrica de aguardientes de PEDRO GIBBERT, recientemente instalada con todos los adelantos modernos, encontrará el público en general riquísimos aguardientes, legítimos de vino.

También hallarán los cosecheros buen alcohol ó espíritu de vino.

Tales productos son garantizados por su fabricante.

53, SAN NICOLÁS, 53,

ALCOY.

ALCOY, 5 DE OCTUBRE DE 1887.

Otro pensamiento nuestro.

Que es, como si dijéramos, otra idea que, hace también muchos años, acariciamos.

Nos consta que no somos únicos en la manera de pensar y en su virtud que no falta quien nos secunda.

Empero, ni á unos ni á otros ni á nadie, que sepamos, le ha ocurrido su revelación, dandola á la publicidad para su meditación y estudio.

No cabe dudar siquiera, según mas adelante se verá, de que, reconocidas la posibilidad y realización del pensamiento, los beneficios que podrían reportar á nuestro pueblo, serían de inmensa trascendencia.

Sea por lo que fuere, que en tales honduras no queremos ni podemos penetrar, es lo cierto que en el texto bíblico consignado se halla por Quién, con sus prescencia y omnisciencia, por escrito podía dejarlo: "Con el sudor de tu frente ganarás tu sustento."

A la observancia de esta máxima divina es debido el que el hombre con sus naturales fuerzas haya podido dar satisfacción á necesidades que sin el empleo de aquellas, jamás hubiera podido obtener su logro.

Y gracias á esfuerzos intelectuales y corporales, es como la humanidad, en regiones condenadas á una extremada aridez y de suyo inhabitables, ha llegado á convertirlas en asientos de parada en su transitoria peregrinación por este planeta, procurando otro de los elementos indispensables y acaso el que mas para la vida terrenal en sus múltiples fases.

Respondan, si no, por nosotros esos famosos depósitos artificiales que desde la mas remota antigüedad se conocen, para recoger y conservar las aguas, unos para el sustento del reino animal en los aljibes y otros para la mas asegurada nutrición del vegetal en los pantanos.

Y hé aquí la idea que, como sin querer tan pronto, acaba de escapárenos y que es lo que tantas veces ha sido objeto de nuestras caricaturas.

Es un hecho, por desgracia demasiado sabido, que nuestras industrias lanera y papelera, en otras épocas tan florecientes, sea por culpas ajenas ó por culpas propias, que de todo hablará, en la actualidad se hallan en una bien ostensible decadencia y lo que es peor aun, sin esperanzas de pronto remedio.

Cuanto mas éste se retrarde, si es posible que pueda sobrevenir, mas y mas se acrecentará el deseo de destinar los capitales, que venían empleándose en dichas industrias, en otras diferentes que al menos sean productivas y con especialidad y por las condiciones que nos rodean, á la agrícola con una transformación, que mejore la existente.

Esta mejora, si bien futura, debe mirarse bajo dos aspectos, transformando en el uno muchos terrenos secos en regadíos y algunos de ellos dedicándolos al cultivo de esa nueva planta del Ramío, que tanto promete para la introducción de una nueva industria, no conocida aun en Alcoy y cuya aclimatación en nuestra zona puede darse ya por asegurada, gracias al infatigable celo, dispendios y constancia de nuestro amigo y paisano D. Angel Vilaplana Juliá, con cuyo ensayo, que á la vista está, no habrá en España otro que pueda competir y que como en él, ostenten las plantas una lozania asombrosa y sus tallos alcancen la altura de mas de dos metros, no obstante ser su primer año de explotación.

Los mayores rendimientos que semejante nuevo cultivo puede proporcionar, aun comparándolo con el de cereales, á que se hallan destinados los terrenos á los que alcanza el riego de los manantiales de este término, los llevamos en números anteriores señalados.

Nuestro propósito, hoy, es el apuntar, si en el propio término de esta Ciudad, pudiera constituirse algun ó algunos depósitos artificiales de aguas y que estas pudieran destinarse y

convertir en regadías algunas zonas de secano del mismo.

De la existencia de tales zonas y su larga extensión, responden las laderas del Carrascal en su parte inferior, así como la del monte desde el nivel del suelo del Barranco del Zinc hasta el linde del término de Cocentaina, ambas de formación detritiva y aceptable para la agricultura en todos sus ramos.

Pues bien; en el rio de Polop y sitio denominado *Els Canalons*, no parece sino que la Naturaleza, con mano pródiga, ha colocado una estratificación, notable en profundidad y altura, y en línea perpendicular á su cauce, abierta ó cortada por el centro de este, como si fuese á pico, y con la mas remarcable particularidad aun de hallarse vacíos ó huecos en parte los intersticios entre los estratos y como si la Providencia lo hubiera predeterminado así, como indicando su obligado relleno por obra de mano y para la construcción de un dique artificial.

Otro tanto sucede en el barranco citado del Zinc y en el punto llamado del *Estret*, y que viene á reunir, sino idénticas, análogas condiciones que en el espresado anteriormente y para igual fin.

En ambos sitios con la coincidencia, de suyo notabilísima, de que las agüeras y arroyuelos que á los mismos conducen las aguas llovedizas y torrenciales y que sin sus afluentes, muy rarisimamente ó casi nunca llegan á constituir corrientes tumultuosas, pudiéndose deducir fundadamente de ello, que en los pantanos que allí pudieran construirse, al menos en el del rio de Polop, no habría necesidad de su limpieza por encenagamiento, tanto por la falta de dichas corrientes, como por el orificio indispensable que aquel debería contener en su base y en respeto debido á los derechos adquiridos por el molino titulado del *Racó de Buenaventura*.

Conocida como es, pues, la especie de meseta en que se hallan ambos sitios que no bajará de 600 metros de altura, nuestra proximidad al Mediterráneo y á su considerabilísima evaporación arrastrada ésta por los vientos del Este, Sur y Sur-Este, que casi son constantes en el invierno y su condensación en lluvias y nieves por el paso brusco de una temperatura á otra muy diversa, á cualquiera se le alcanza la probabilidad, sinó seguridad, de que en un año solo bastaría para llenar ambos depósitos artificiales y que tanto habría de aumentar en todo sentido la riqueza alcoyana y acaso de otras poblaciones circunvecinas.

Tal es nuestra idea ó nuestro pensamiento, que sometemos al criterio de personas peritas en la materia, á fuer de pasar, como legos que somos en ella, por unos utopistas; calificación

justa que no sentiríamos, porque, cuando menos, nos parecería excusable por los fines de nuestro buen deseo.

Los vinos de California.

En la prensa norte-americana acaban de publicarse los resúmenes estadísticos referentes á la producción y el comercio de los vinos de California, cuyo desarrollo constituye ya un nuevo manantial de Riqueza para los Estados Unidos.

La cantidad de vinos exportados de California para los Estados del Este, durante los seis primeros meses del corriente año, ascendió á 3.624,390 galones, contra 2.227,036 galones en igual periodo del año anterior, resultando un aumento de 397,036 galones. Obsérvese, sin embargo, que el movimiento progresivo iniciado anteriormente no alcanza, en el año que nos ocupa, la misma proporción, pues el exceso de las exportaciones de 1886 sobre 1885 fué de 1.045,358 galones.

El consumo de vino de California no sigue tampoco la progresión que se nota en la producción.

La vendimia de 1886 produjo 18.000,000 de galones, contra 7.500,000 correspondientes á 1885, cuyas cifras demuestran que la producción se ha duplicado en el corto transcurso de un año. El consumo, tanto de California como del resto de los Estados Unidos, no excediendo, según cálculos aproximados, de 12.000,000 de galones, originará naturalmente un sobrante considerable á fines del año corriente; lo cual, si bien por el momento causará alguna depreciación por efecto de la abundancia, se convertirá pronto en una ventaja real y positiva, pues hasta ahora nunca se han visto los mercados con grandes existencias de vinos mucho tiempo.

Los productores los han vendido siempre á medida que los han elaborado, y por otra parte, no existen actualmente en las bodegas, con raras excepciones, mas que significantes partidas de vino de más de un año.

Es cosa probada, sin embargo, que los vinos de buenas cosechas se mejoran considerablemente almacenados, estimándose en un 25 por 100, por lo menos, el aumento de precio de los vinos bien elaborados por cada año de reposo en las bodegas. No será, pues, desventajoso el retraso que puedan experimentar las ventas de una parte de los vinos de la próxima vendimia, sino para los cosecheros de escaso capital, ó para los que carezcan de los elementos que requiere el almacenaje.

El valor medio de los vinos naturales del primer año, adquiridos en los viñedos, se co-

mitad del camino á todo correr, costando le al marqués gran trabajo detenerle cuando se acercaba al lugar de la pelea, para encomendarle que tuviera la prudencia de no entregarse á un arrojado temerario. Serviales de guía el fuego de las guerrilla, y á campo travieso llegaron Petit Pierre y sus compañeros á la retaguardia de la hueste vendeano, que había perdido todo el terreno que por la mañana ganara.

Al ver á Petit-Pierre que suelta la cabellera subía jadeante la colina donde estaba el grueso de los vendeanos, prorrumpieron éstos en entusiastas gritos; y Gaspar, que rodeado de sus oficiales hacía fuego como un soldado raso, dijo irritado al marqués que por la rapidez de la carrera venía sin sombrero y con los cabellos al aire:

—¿Así cumple el señor marqués de Souday su palabra?

—Caballero, respondió con aspereza el marqués, á un pobre inválido como yo no se le han de pedir cosas imposibles.

Comprendiendo Petit-Pierre que su partido no era bastante fuerte para permitir que entre los jefes reinara la discordia, intervino diciendo á Gaspar:

—Amigo mío, Souday debe obedecerme como vos, aunque raras veces reclamo este derecho, hoy reivindicó mi título de generalísimo y os pregunto: ¿cómo están nuestros asuntos, teniente?

—No le toqueis, que yo le vendaré la herida, yo solo, ¿ois?

Asió Petit-Pierre las tijeras para cortar en toda su longitud la manga de la chupa del vendeano, pegada ya al brazo por la sangre cuajada, descubrió la herida, lavóla, y aplicando las hilas, la vendó; y al ver el marqués que el mozo abría los ojos, no pudo resistir al deseo de preguntarle:

—¿Qué noticias traéis?

—Al principio vencían los nuestros; pero acaban de ser rechazados.

Durante la operación no había Petit-Pierre perdido el color, y al oír esas palabras se puso tan blanco como la venda con que cubría la herida.

—Marqués, dijo asíéndole del brazo, vos que visteis á los azules en la gran guerra, decidme: ¿qué se hace cuando la patria está en peligro?

—Todos corren á las armas.

—¿Hasta las mujeres?

—Hasta las mujeres, hasta los ancianos, hasta los niños.

—Marqués, hoy acaso caerá para siempre la bandera blanca: ¿condenaréisme á hacer estériles votos por su triunfo?

—¿Y si os hiriere una bala?

—Por ventura quedaría comprometida la causa de mi hijo por ponerse mi vestido ensangrentado en la punta de una pica á la cabeza de nuestras huestes?

—No, dije el marqués electrizado; maldijera mi suelo natal si á semejante espectáculo no se alzarán hasta las piedras.

—¿Qué aguardais, pues? Venid al combate.

—Sin embargo, replicó el marqués menos resuelto y cual si la idea de que le habían considerado como á un inválido hubiese quebrantado la firmeza con que cumplía su consigna; sin embargo, he prometido no dejaros salir del molino.

—Yo os relevo de la promesa, y como sé á dónde llega vuestro denuedo, os mando que me sigais. Venid, marqués: si llegamos á tiempo decidiremos la victoria en favor de nuestra bandera, y si ya es tarde, á lo menos moriremos con nuestros amigos.

Dijo, y atravesando presuroso el patio, salió del verjel seguido de Berta y su padre, quien para cubrir el expediente no cesaba de suplicarle que desistiera de su propósito, aunque en el fondo de su corazón se alegraba sobremanera del sesgo que tomaban las cosas.

Mary y Rosina se quedaron para asistir á los heridos.

LX.

EL CAMPO DE BATALLA

Estaba el molino situado á una legua escasa de la aldea del Chene, y Petit-Pierre anduvo la

Las lobas de Machecul.

En esto sonó en el verjel un grito que le distrajo de su plática, y corriendo á la puerta vieron que Berta, á quien enviara el marqués á explorar los alrededores, volvía con un joven aldeano herido en el hombro de un balazo que apenas podía sostenerse.

Mary y Rosina habían acudido al oír el grito de Berta; corrió á él Petit-Pierre, hizole sentar, y el herido se desmayó en seguida.

—Retiraos, señora, dijo el marqués; yo y mis hijas curaremos á este infeliz.

—¿Porqué queréis que me retire? preguntó Petit-Pierre.

—Porque no todos pueden ver semejantes heridas sin que les flaquee el ánimo.

—Así suponeis que nuestros amigos tenían razon al formar de mí tan desventajoso concepto.

—¿Cómo?

—Naturalmente, puesto que también dudais de mi valor.

Y viendo que Berta y Mary se disponían á curar al herido, dijoles:

tando que se presente la persona que ha de realizarle, en el negociado correspondiente de Contribuciones y Rentas, á pedir la liquidacion y los oportunos cargarémos del importe que aquella arroje.

3.ª Tampoco será necesario que se presenten los dueños de las fincas á hacer el pago, pudiendo hacerlo en su nombre cualquier otra persona; pero las cartas de pago siempre se expedirán á nombre del contribuyente que se figura en el expediente de adjudicacion á la Hacienda.

4.ª La liquidacion y extension de cargarémos deberá hacerse en el acto, y sobre la primera no se admitirá reclamacion sin el previo pago. Una vez obtenidas las cartas de pago y sentadas en la intervencion, la persona que lo haya hecho volverá con ellas al negociado de liquidacion, el cual deberá entregarle tambien en el acto los recibos representativos de sus descubiertos con los cuales quedan perfectamente libres sus fincas y adquiere de nuevo su propiedad y pleno dominio.

5.ª Para cancelar la anotacion preventiva en el registro de la propiedad á que corresponde el pueblo en que radican las fincas, la administracion de Contribuciones y Rentas deberá expedir y entregar inmediatamente el documento oportuno en que se haga constar quedar satisfecho el principal del descubierto que ha producido la adjudicacion y todos los gastos del expediente.

Segun dicen de Gandía, ha habido alguna alza en los precios de la pasa, habiéndose ofrecido ya á determinados cosecheros que tienen partidas superiores, hasta 25 pesetas, sin que haya sido aceptado este precio por la esperanza de nueva subida.

Han sido denunciadas ante la Comision provincial ciertas ilegalidades que se dicen cometidas por el Ayuntamiento de Cocentaina en el sorteo practicado para el nombramiento de vocales asociados que han de formar la Junta municipal de dicha villa.

Ha sido declarado cesante el alcáide de la cárcel de Dolores, D. Francisco Merin y nombrado en su relevo D. Juan Castellanos Coronado, propuesto para este cargo por la Junta calificadora del Consejo de redencion.

En Villajoyosa se publica un nuevo periódico titulado *La Denuncia*.

Por iniciativa del Alcalde de Dolores, secundada por muchos de aquellos vecinos se vá á instalar en dicho punto un hospital provisto del suficiente número de camas para responder á las necesidades de su caritativo objeto. Tambien se trata de instalar un casino en dicho punto.

El día 21 del corriente se celebrará en Madrid en las oficinas de la compañía tabaquera un concurso para el suministro del papel necesario para las fábricas del ramo. Recomendamos este aviso á nuestros fabricantes no publicando íntegro el anuncio á fin de no retrasarles la noticia.

Se halla vacante la plaza de Sub-delegado de veterinaria del distrito de Pego, admitiéndose instancias dentro del plazo de 30 dias, en la Secretaría del Gobierno civil de la provincia.

Se ha fugado del hospital manicomio de Elda el demente José Torres Anton, natural de Elche.

Han ingresado para su curacion en el manicomio de Elda los dementes Antonio Sempere Gomez, Enrique Sellés Reig, Francisco Llopis Matarredona y Josefa Jordá Abarges, naturales de esta ciudad.

Ha sido destinado á la reserva de Alcoy, el comandante D. Diego Monray y Ruiz.

Parece que se ha descubierto los autores del timo de 2.500 pesetas que se le hizo al rico cosechero de pasa de Denia, D. Rafael Pons, cuyo timo se realizó sustrayendo una carta del correo, borrando suaviliosamente todo el contenido, excepto la firma del banquero catalán D. Genaro Cossons.

Debido á la actividad y celo del gobernador de Valencia, Sr. Polanco, han sido puestos á disposicion del juzgado un sugeto llamado José Mira Tormo, su compañera Rosa y otro llamado E. M., perteneciente á una familia valenciana bastante distinguida, siendo trasladados á las prisiones de Serranos.

Ha sido destinado al primer batallón de Galicia, el comandante de la reserva de Alcoy D. Pedro Lopez Alvarez.

El tren correo de Madrid que llegó el domingo á Valencia produjo una sensible desgracia. Al aproximarse al puente sobre el Montesa, distinguió el maquinista tres muchachos que jugaban sobre la vía, dándoles repetidos silbatos de aviso, que alarmaron á los viajeros mas tímidos. Todo fué inútil: dos de los chicuelos pudieron apartarse á tiempo para

salvarse, agarrados á la barandilla del puente, pero el otro, muchacho de 10 años; natural de Játiva, fué arrollado, quedando cadáver.

Paró el tren y bajaron muchos de los viajeros á prestarle auxilio, pero era ya inútil.

En Castellón han circulado billetes falsos de á cien pesetas del Banco de España. El grabado de la viñeta está muy emborronado de manera que los menos inteligentes pueden distinguirlos de los legítimos.

Han sido agraciados con la cruz del Mérito naval, los soldados de infanteria de marina, Adolfo Pérez y Pérez y Lucas Belmonte Cardona, ambos hijos de Orihuela.

COMUNICADO.

Alcoy 4 Octubre 1887.

Sr. Director de EL SERPIS.

Muy Sr. mio: Ruego á V., como tambien lo hago al Sr. Director de *El Eco de Alcoy*, que se sirva mandar insertar en su periódico las presentes lineas y le quedará agradecido.

Hace algun tiempo que veo que la prensa de esta localidad se ocupa con alguna frecuencia de mi persona, atribuyéndome actos é intenciones que nadie puede asegurar que he realizado ni pienso realizar, y como no creo que esté en el caso de ir desmintiendo en escritos públicos cuanto de mi se diga contrario á la verdad, ruego á los lectores que acojan con la mayor reserva todas las noticias publicadas y que se publiquen en las que no existan méritos para demandar á sus autores ante los tribunales, para su retractacion; pues si alguna se encontrase en este caso, no dejaría de obrar como correspondia su affmo. y S. S.

Q. S. M. B.
R. Albers.

Registro civil.

Relacion de los nacidos y difuntos inscritos en los libros oficiales, el lunes 3 de Octubre de 1887:

NACIMIENTOS.

Desiderio Masía Antolí, calle S. Lorenzo núm. 25.

Ernesto Perez Silvestre, calle S. Marco número 33.

Rosario Perez Guixot, calle S. Lorenzo número 12.

DEFUNCIONES.

Enrique Sempere Segura, de 9 meses; calle S. Nicolás núm. 92.

Correspondencias de Madrid.

2 Octubre 1887.

Acompañada únicamente de su augusto hermano, el archiduque Carlos Estéban, salió de Palacio ayer mañana á las nueve S. M. la Reina, dirigiéndose por la calle de Bailén, Viaducto, plazas de los Mancebos y de la Paja, Puerta de Moros, Cava Alta y Cava Baja, Plaza Mayor, calle de Ciudad-Rodrigo y calle Mayor, á Palacio.

S. M. la Reina que vestía sencillo traje negro, con mantilla, fué objeto de afectuosa curiosidad, porque siendo pronto conocida, todo el mundo la saludaba con respeto y se paraba á contemplar á la dama augusta, que tranquilamente paseaba las calles de la corte sin ostentacion ni aparato.

Por aquellos barrios donde se asienta el Madrid clásico, produjo excelente efecto la visita de la Reina en condiciones tales, y eran de oír los comentarios que la gente del pueblo hacia al contemplar tan cerca de sí á la interesante y noble dama, que en su virtud y en su modestia, lleva la garantia de la estimacion y del cariño que en el pueblo español ha sabido conquistarse.

Cuando S. M. y augusto hermano regresaron á Palacio, iban seguidos de buen número de personas, sobre todo mujeres del pueblo, y hemos oido que la Reina volvió muy satisfecha de su excursion matinal.

Ayer, durante el día, circularon rumores de haberse turbado el orden público en determinadas provincias.

Por la noche adquirieron carácter mas alarmante, llegándose hasta suponer que habia tenido lugar una insurreccion militar en Andalucía y que saldrian esta madrugada dos regimientos para ocupar Despeñaperros.

Ignoramos que haya nada de cierto. El Sr. Ministro de la Gobernacion se retiró anoche á la una de su despacho, y este dato es más que suficiente para demostrar lo absurdo de los rumores que circularon durante el día y noche de ayer.

Quizá haya dado pábulo á ellos la orden comunicada á dos regimientos de esta guarnicion de dirigirse á las provincias andaluzas, con objeto de pasar á nuestras posesiones de Africa para reforzar aquella guarnicion, y que no nos sorprendan desprevenidos los sucesos que puedan sobrevenir en Marruecos, si se agrava

y tiene funesto desenlace la enfermedad que aqueja al Sultán.

Y nada más.

Bajo la presidencia del rector de la Universidad Central, Sr. Pisa Pajajares, se efectuó ayer tarde en el Fomento de las Artes la solemne apertura del curso de 1887-88.

El discurso inaugural fué leído por el catedrático Sr. Campesino, que obtuvo muchos aplausos. Despues el secretario dió lectura á una Memoria sobre el resultado obtenido en la enseñanza de aquella Sociedad durante el pasado curso.

El número total de alumnos fué 1.925, examinándose de ellos 873. Han auxiliado al círculo con sumas de importancia el Ministro de Fomento, la Diputacion provincial, el Ayuntamiento de Madrid, el Director de Instruccion pública, el marqués de Urquijo, la Sociedad de Socorros mútuos de cajistas de imprenta y Hermandad de San Juan Ante-Portam-Latinam.

Despues hizo uso de la palabra el Sr. Pisa Pajajares, que en nombre del claustro de la Universidad felicitó al Fomento de las Artes y saludó con palabras cariñosas á los alumnos de las clases de este centro.

Terminó el acto con un discurso del Presidente de la Sociedad, ee el que se congratuló de los brillantes resultados obtenidos.

Los telégramas no hacen variar en nada la situacion de las cosas en Irlanda, Bulgaria, Francia y Alemania. en punto á los asuntos de vital interés.

El indulto del hijo del señor Schanabele, acordado en Berlin, y la pension que se señala á la viuda del cazador muerto por Kauffman, aun sin esperar la solucion del proceso incoado para depurar los antecedentes, unido todo á noticia de la sustitucion del príncipe de Hohenzolern en el cargo de gobernador de la Alsacia Lorena, dá á entender bien á las claras que la política de Alemania es ir tomando el pulso á la opinion más acá del Rhin despues de cada caso concreto, casual ó intencionado que se presenta.

La moderacion de la república vecina debe desconcertar á los que aguardan que se lance á las aventuras, sin ir cargada de razon y seguridad de sus fuerzas, con hombres, armas y recursos.

Tampoco los periódicos procuran nuevos pormenores que den lugar á descifrar el resultado de momento en la cuestion de Irlanda.

Mientras los conservadores ingleses suponen que la política de acentuada represion será fructifera y dominará á los exaltados, los más cautos y prudentes de todos matices, reconocen que no existe otra solucion al conflicto que las reformas de Gladstone, cuando el partido liberal vuelva á ser llamado á regir los destinos de la Gran Bretaña; y en el interin, una conducta de tolerancia, tal vez desarmaría el espíritu rebelde de los colonos que se defienden en Irlanda, como hemos visto por los telégramas de ayer.

La falta de noticias de Bulgaria, hace sospechar que el misterioso viaje del príncipe Fernando de Coburgo sea un *canard* de origen ruso.

Las últimas noticias de Marruecos recibidas por telégrafo, anuncian que el Sultán se halla bastante mejorado de su enfermedad, habiendo salido ya á la calle y despachado con sus ministros.

Boletin religioso.

SANTO DE HOY.—S. Froilan y S. Atilano.

SANTO DE MAÑANA.—S. Bruno.

Telégramas.

Bucharest 2.—Ayer salió de esta capital, regresando á su país, la princesa Josefina, madre del rey Carlos de Rumania.

Las noticias de Bulgaria continuan hablando de la existencia de numerosas partidas de bandoleros en aquel principado y de la ineficacia de las columnas destinadas á su persecucion.

Roma 3.—El viaje del Sr. Crispi, presidente del Consejo de ministros de Italia á Friedrichshure, con objeto de conferenciar con el príncipe de Bismark, ha producido vivísima emocion en Roma.

Mientras los periódicos más caracterizados de la capital, anunciaban que regresaba á ella procedente de Monza, el Sr. Crispi, se dirigió rápidamente á Alemania, tomando un tren de noche para no llamar la atencion.

Varios periódicos desmentian despues que dicho viaje tuviese por objeto tratar sobre la cuestion romana, pero las indicaciones que hace anoche *El Observador Francés*, han echado por tierra la negativa de la prensa oficiosa italiana.

Londres 3.—Los periódicos ingleses están

unánimes en considerar como prenda de paz, el viaje del Sr. Crispi á Friedrichshure.

Venecia 3.—D. Carlos de Borbon llegó ayer á esta ciudad.

Cádiz 3.—En la próxima sesion del Congreso proteccionista de la infancia se tratará de los importantes trabajos hechos por los Sres. Hernandez, Iglesias, Guzman y Valera.

Londres 3.—Estamadrugada se han recibido telegramas anunciando que el célebre explorador Enrique Stanley, continua sin novedad su marcha hácia el valle superior del Nilo, para libertar al gobierno egipcio Emin-Rey, bloqueado há mucho tiempo por los madhistas.

Madrid 4 (6 tarde).

Háblase de la celebracion de una conferencia en S. Petersburgo para resolver la cuestion búlgara.

Ha fallecido en Roma el cardenal Bertolini. Hasta fines de Noviembre, créese que no se abrirán las Cortes.

Bolsa: 4 por 100 interior 66-35.

SALUD A TODOS devuelta sin medicina, ni purgantes, ni gastos, por la deliciosa harina de la salud de DU BARRY, de Londres, la

REVALENTA ARABIGA.

Cuarenta años de invariable éxito, curando las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, tisis pulmonar, flemas, amargor de boca, acedias, pituitas, náuseas, eructos, vómitos, estreñimientos, diarrea, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresion, congestion, mal de nervios, diabética, debilidad, todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de los bronquios, de la vejiga, del hígado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre. Es tambien fortificante para criar los niños débil s.—100.000 curaciones, entre las cuales se cuentan las de S. S. el Papa Pio IX, de S. M. el Emperador Nicolás de Rusia, de la señora duquesa de Castellanuart, del duque de Pluskow, la señora marquesa de Bréhan, Lord Stuart de Decies, Par de Inglaterra, el señor Dector D. Manuel Saez de Tejada, de Córdoba, etc, etc.

El Doct r Routh, médico jefe del Hospital Samaritano de mujeres y niños de Londres, dice: "Naturalmente rica en elementos indispensables á la sangre para desarrollar y fortalecer el cerebro, los nervios, la carne y los huesos, la Revalenta es el alimento por excelencia, que solo, basta para asegurar la salud de los niños y de los adultos. Muchas mujeres niños desahuciados de atrofia y debilidad muy pronunciadas, han sido perfectamente curados con la Revalenta. Para los tísicos y éticos conviene más que el aceite de hígado de bacalao."

Cura núm. 69.924.—"Scissors (Aiene), el 10 de enero de 1868.—Hace dos años que padecía, segun el parecer de todos los facultativos, de un cáncer al estómago; no podia digerir cosa alguna, y la debilidad era tal, que mover un brazo era imposible; en fin, todos esperaban el fin de esa larga agonía, cuando en el mes de marzo último tuve la idea de tomar la "Revalenta de Barry." Desde entonces las fuerzas vuelven, digiero y no padecio más.—Dechaselles, condesa de Gourgas, Núm. 72. 448.—La señora Moyano, Cádiz, de agudos dolores intestinales é insomios pertinaces.

Cura núm. 62.845.—Señor Boillet, presbítero, de 35 años de padecimiento de asma con opresion durante la noche y debilidad general.

Es cuatro veces más nutritiva que la carne, sin irritar; y economiza 50 veces su precio en medicinas.

Se vende únicamente en cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; una libra 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.

DU BARRY y Compañía (Limited), 77, Regent Street, Londres, y 8, rue Castiglione, Paris.—Depósitos en Barcelona: Hijos de D. José Vidal y Ribas y todos los boticarios y ultramarinos del país.

Depósito en esta Ciudad: Farmacia de la Viuda de D. Rafael Alfonso, calle Mayor, 8.

PAÑOS DE CAPA EMBOZOS Y CONTRAEMBOZOS ALTA NOVEDAD.

Venga á

«LA SULTANA»

el que quiera comprarse una capa de resultado, ó un traje de los infinitos patenes, gergar, tricots, cheviots, armures, castores tapelines que para la actual temporada se han recibido, en la seguridad de que quedará satisfecho tanto de los gustos como de los precios; pues los dueños de este establecimiento se proponen vender muy barato, para que nadie se acuerde de comprar estas prendas confeccionadas que del extranjero vienen á matar la industria del país, y dar un petardo al consumidor porque no duran.

LA SULTANA.

Mercado 11 y 13.

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones enñns, diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y los brics

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar la mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serranos número 2.

Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

Impr. Serpis.

CASA-PENSION

BAJO LA ADVOCACION DE

STA. TERESA DE JESUS

La que suscrib., Profesora de Instrucción Primaria por la Escuela Normal de Valencia, en donde ha desempeñado dos escuelas obtenidas por oposicion, y directora después de un colegio privado en la misma poblacion, considerando cuán difícil es para los previsores padres, que desde cualquier pueblo de la provincia deseen mandar sus hijas á estudiar en la Escuela normal de Alicante, el encontrar una familia que cuide de ellas con la solicitud que su edad requiere, se ha visto impulsada á establecer la referida Casa-Pension, en esta ciudad calle Jorge Juan, 24, en donde dichas jóvenes estarán cuidadosamente vigiladas con la escrupulosidad que su sexo reclama, y al mismo tiempo podrán perfeccionarse en el estudio de preparacion, para lo cual se dará un repase diario de lo explicado por el digno Profesorado de la mencionada Normal.

Además, la Directora tendrá especialísimo cuidado en que las jóvenes á su direccion confiadas, sigan ejercitando las buenas prácticas religiosas y morales que en el hogar doméstico les hayan sido enseñadas por sus amorosos padres, para cuando en el porvenir tengan que encargarse de formar las nuevas generaciones lo hagan con el acierto y condiciones escritas en el Divino Decálogo que dice: "Amarás á Dios sobre todas las cosas y al prójimo como á ti mismo."

CONDICIONES.

1.ª Se admiten solamente pensionistas, á las que no se les permitirá la salida de casa sin ser acompañadas por una persona de la confianza de la señora Directora, ó por esta si el caso lo requiere, como igualmente lo serán en la ida de la Casa á la Normal y vice-versa.

2.ª Cada pensionista á su ingreso en la Casa presentará un cofre ó mundo para resguardo de su ropa y una cama de hierro con todo lo correspondiente á ella.

3.ª Será de cuenta de los padres tutores ó encargados, la limpieza y planchado de las ropas, como igualmente los gastos de médico y medicinas, si la pensionista enfermase durante su estancia en la Casa.

4.ª Al principio de todo mes se abonará por quien corresponda, la cantidad de PESETAS SESENTA por cada una de las pensionistas.

Alicante 1.º de Setiembre de 1887.

La Directora, DOLORES NAVARRO.

Guanos reforzados.

El mejor de los ABONOS conocidos hasta el día. Sus resultados positivos le hacen muy recomendable para HORTALIZAS, FRUTOS, CAÑAMOS, etc., consiguiéndose con su empleo mayor rendimiento en las cosechas.

CALIDAD ESPECIAL PARA VIÑAS Y ARBOLADOS.

Depósito para la venta Posada de Campello (Puerta de Villena)

ALCOY.



NOVEDAD DE AUSTRIA!

54 piezas formando un hermoso servicio de mesa, de plata Alfinide, todo por 25 pesetas.

Por causa de liquidacion se hace una rebaja de 75 por 100 á una gran cantidad de objetos de plata Alfinide.

Por 25 pesetas franco para toda España,

que apenas representan la mitad del coste de la mano de obra, enviamos el siguiente servicio de mesa de plata Alfinide, que se ha estado vendiendo á 70 francos. Dicho servicio se compone de

- | | |
|---|-------------------------------|
| 6 magníficos cuchillos de mesa. | 2 tazas de postres. |
| 6 hermosos tenedores " " | 3 copas para huevos hervidos. |
| 6 cucharas para sopa " " | 1 hermoso pimentero. |
| 6 " " the. | 1 criba para thé. |
| 1 cucharon para sopa. | 3 magníficos azucareros. |
| 1 " " legumbres | 3 cucharas para Moka. |
| 3 cuchillos de postres.—3 tenedores de postres.—3 cucharas de postres.—6 hermosos apoyos para cuchillos—56 piezas.—25 ptas. | |

Blancura garantizada por 10 años.

Además de los artículos sobrecitados, la casa pone en venta gran número de relojes á 75 por 100 de baja del precio de fabrica.

RELOJES EN CAJITA de hermoso metal, plaqué ó dorado, sistema perfeccionado, tamaño para hombres y señoras, marchando perfectamente bien y repasados, la pieza á 17 pesetas



ancre, muy elegante, de oro double, alta novedad, arreglados, repasados pronto para el uso, 18 pesetas

RELOJES échappement á

RELOJES REMONTOIRS en hermoso oro double llamados "Imperial", bien arreglados, especialidad, con garantía 5 años, 20 pesetas.

RELOJES plata verdadera remontoirs Luis XV, 27 pesetas.

PENDULETTE de commode ó secretario, llamado "mejor reloj de mesa del mundo", magnífico ornamento de cuarto ó despacho, con échappement ancre muy sólido, 10 pesetas.

Todos los relojes se garantizan por 3 y 5 años.

Dirigirse los pedidos al depósito general y fabrica de objetos de plata Alfinide y de relojes:

M. RUNDBAKIN Taborat, 28, VIENA (Austria.)
El pago se hace adelantado por carta certificada en billetes de Banco ó sellos de correo españoles ó á mi direccion ó al banquero de la casa: SRES. CARLOS HOPPE Y COMP.ª EN BILBAO. (España.)

IMPRESIONES de toda clase en la imprenta de este periódico.

HORNO DE SAN JOSE

PROPIO DE

VICENTE JUAN PAYA

Mayor, 14 y Caracol sin número.

Desde hoy queda abierto al público este establecimiento. En él se hallará economía y esmero en el servicio.

VENTA

Se hace de letra vieja y de algunos enseres y artefactos usados, propios para trabajos de impresion.

En la Imprenta de este periódico, San Mateo, 44, darán razon.

ANIS DEL FIGARO (EL MAS SELETO DE LOS ANISADOS.)

Elogiado por mas de 500 periódicos de todo el globo.

Fabricante: Martinez Imbert.—Valencia. Oficinas: Pascual y Genis, 47.

Se vende en todos los cafés, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extranjero. Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

COLEGIO DE S. JORGE

Externado de 2.ª Enseñanza.

Desde el día 1.º hasta el 30 de Setiembre queda abierta en la Secretaria de este Colegio, la matrícula de las asignaturas que comprende el Bachillerato, para el curso académico de 1887 á 88.

Las solicitudes de inscripcion serán dirigidas al señor Director del Colegio en el local de éste, calle de San Blas, número 18, todos los dias desde las 9 á las 12 de la mañana y desde las 4 á las 6 de la tarde.

Los alumnos que hayan de ingresar asistirán al Colegio desde el día 1.º de setiembre á recibir las instrucciones preparativas del examen de ingreso, que ha de tener lugar precisamente antes de terminar dicho mes.

En este Establecimiento se harán clases especiales de Gramática Castellana, Aritmética Mercantil y Tauxaria de Libros, Elementos de Aritmética y Algebra, Geometria y Trigonometria con versiones de Topografía, y los Idiomas francés, italiano é inglés. Los honorarios que se han de satisfacer por cada una de estas asignaturas serán convencionales.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios 5 cts. de peseta línea en la 4.ª plana, 25 en la 3.ª y 50 en la 1.ª—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.ª plana 10 en la 3.ª y 25 en la 1.ª—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea, á juicio del Director, A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

SUSCRICIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:

En Alcoy un mes	1.50 pesetas.
En el resto de la Península, un trimestre	5.25 "
En Ultramar, id.	8 "
En el Extranjero, id.	10 "

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id.